

El fugitivo

Azrael

No busco nada especial
no quiero nada en concreto
sólo romper las cadenas
nada malo, nada bueno
lejos de leyes de hombres
fuera de juicios desiertos
que prevalezca el espíritu
siete puertas que hoy he abierto.

Si escrito ya estaba ya
toca burlar al destino
prefiero la soledad
no quiero jueces ni testigos
no respeté su ley
van a imponerme el castigo
prefiero ser el fugitivo
y ya no me echaré atrás...

La ironía de la palabra
consumiendo nuestro tiempo
¿Eres dueño de ti mismo?
prueba a quedarte en silencio.

Si escrito ya estaba ya
toca burlar al destino
prefiero la soledad
no quiero jueces ni testigos
no respeté su ley
van a imponerme el castigo
prefiero ser el fugitivo
y ya no me echaré atrás...